## Der Berufswahlevent in Flums findet nicht statt

Flums.— Die Planung für den Berufswahlevent vom 13. und 14. November in Flums lief auf Hochtouren. «Das OK hat nun an seiner letzten Sitzung mit Bedauern beschlossen, den Anlass 2020 abzusagen», heisst es in einer Medienmitteilung. Die unsichere Situation bezüglich Covid-19 und die aufwendigen Schutzmassnahmen hätten zu diesem Entscheid geführt. Trägerschaft des Berufswahlevents sind die Cobinet AG, die Berufs- und Laufbahnberatung Sarganserland sowie die Gewerbevereine des Sarganserlands.

## Verschiedene Möglichkeiten, um sich zu informieren

Am Berufswahlevent erhalten alle Schülerinnen und Schüler der zweiten Oberstufe im Sarganserland Gelegenheit, sich mit der Berufswahl auseinanderzusetzen. Rund 50 Firmen aus der Region stellen dabei zwischen 70 und 80 Ausbildungsberufe vor. «Einzigartig am Sarganserländer Berufswahlevent ist, dass die Lehrfirmen aus der Region mit ihren Berufsbildnerinnen und bildnern sowie ihren Lernenden anwesend sind und damit auch eine ideale Plattform für Kontaktmöglichkeiten

sowie Austausche schaffen», wird in der Mitteilung betont.

Die Organisatoren sind sich bewusst, dass den Schülern der zweiten Oberstufe in diesem Jahr ein wichtiger Mosaikstein in der Berufswahl fehlt. Das OK will den Betrieben eine virtuelle Plattform für die Firmen- und Berufspräsentationen anbieten. Informationen über Berufe und Ausbildungsbetriebe sind auch jederzeit bei der Berufs- und Laufbahnberatung Sarganserland in Sargans zu finden.

Ausgebaut wird wegen der Absage die Website www.berufswahlevent.ch: Hier können Lehrbetriebe Schnuppermöglichkeiten anbieten, Infoanlässe aufschalten und Lehrpersonen Angebote zu Schnupperwochen machen. Verlinkt werden zudem die Lehrfirmen-Listen (LEFI) der Berufe in der Region. Weiter werden interessierte Betriebe mit ihren Ausbildungsangeboten prominent verlinkt. Dazu ist ein Angebot in Planung, welches Filmporträts über regionale Betriebe und ihre Ausbildungsmöglichkeiten beinhaltet.

Der nächste Berufswahlevent in der Flumserei ist für November 2021 geplant. (pd)